
10 Pièces

535 m²

Réf. 9742

9 600 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Vivez l'expérience du luxe dans cette magnifique villa contemporaine de

530m² nichée dans le  quartier  très prisé de Super-Cannes.  Érigée sur

un vaste terrain paysager de 2400m², cette résidence offre une superbe

piscine à effet miroir et une vue panoramique à couper le souffle sur la

mer et le Cap d'Antibes.Appréciez le mariage parfait entre élégance et

modernité  avec  une  exposition  plein  sud.  La  villa  dispose  d'un  hall

d'entrée  accueillant,  d'un  salon  spacieux  s'ouvrant  harmonieusement

sur  le  jardin  méticuleusement  entretenu  et  la  piscine,  d'une  salle  à

manger sophistiquée et d'une cuisine ...

Experience luxury living in this magnificent 530m² Contemporary villa nestled in the

highly  sought-after  neighborhood  of  Super  Cannes.  Set  on  expansive  landscaped

grounds spanning 2400m², this residence boasts a stunning mirror swimming pool

and breathtaking panoramic sea views of the Cap d'Antibes.Enjoy the perfect blend

of  elegance  and  modernity  with  a  south-facing  orientation.  The  villa  features  an

inviting  entrance  hall,  a  spacious  living  room  that  seamlessly  opens  onto  the

meticulously  manicured garden and inviting swimming pool,  a sophisticated dining

room, and a state-of-the-art ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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